

- Communiqué de presse -

---

**Jeudi 14 Mars 2013**

**Mars Bleu à l'Hôpital Saint Joseph  
Stand d'information sur le dépistage du cancer colorectal**

---

Dans le cadre de la campagne nationale *Mars Bleu* pour l'information et le dépistage du cancer colorectal, le service d'Oncologie se mobilise pour tenir un stand d'information dans le hall de l'Hôpital et informer sur l'importance du dépistage organisé du cancer colorectal et pour répondre à toutes les questions du public.

Les cancers digestifs sont un problème majeur de santé publique, leur fréquence augmente, un français sur 10 en sera probablement atteint au cours de sa vie. Parmi eux le cancer de l'intestin (ou cancer colorectal) touche chaque année 37 000 nouvelles personnes, hommes et femmes, et tue 16 000 français chaque année.

**Un cancer trop discret**

Le cancer colorectal est aujourd'hui le 3<sup>ème</sup> cancer le plus fréquent en France (après le cancer de la prostate et du sein), et la 2<sup>ème</sup> cause de mortalité par cancer. Il survient dans près de 95% des cas après 50 ans. Il a pour origine une tumeur bénigne au départ (polype ou adénome) qui peut dégénérer sans symptôme particulier la plupart du temps et est donc hélas, souvent découvert tardivement.

Grâce aux progrès thérapeutiques majeurs enregistrés ces 20 dernières années, les cancers débutants (stade I), sont guéris dans 90 % des cas, mais ne représentent que 15 % des cancers pris en charge. Les cancers colorectaux sont encore trop souvent diagnostiqués à un stade tardif (1 fois sur 4 au stade de métastases), où l'espoir de guérison est compromis. Il paraît donc primordial de pouvoir dépister un cancer au stade précoce.

C'est pourquoi depuis 2008 l'Institut national du cancer (INCa) en partenariat avec le Ministère chargé de la Santé, organise « Mars bleu », le mois de mobilisation nationale contre le cancer colorectal.

**Un engagement continu**

C'est pourquoi aussi l'Hôpital Saint Joseph, très actif dans la lutte contre le cancer (plus de 200 cancers colorectaux pris en charge en 2012), se mobilise pour la 3<sup>ème</sup> année consécutive dans le cadre de Mars Bleu.

L'Hôpital Saint Joseph s'est toujours beaucoup engagé dans la lutte contre le cancer. Le service Oncologie représente un quart de l'activité de l'Hôpital et de nombreuses actions sont réalisées tous les ans pour apporter les meilleurs soins possibles aux patients pour les aider à vaincre la maladie.

Un stand d'information sera tenu durant toute la journée dans le hall de l'Hôpital par Arcades et le 3C de Saint Joseph afin d'informer sur l'importance du dépistage du cancer colorectal et pour répondre à toutes les questions du public.

**> Jeudi 14 mars 2013 - 9h00-16h00**

**Mars Bleu à l'Hôpital Saint Joseph**

**Stand d'information sur le dépistage du cancer colorectal**

**Hall d'accueil de l'Hôpital - Entrée libre et gratuite**

---

CONTACTS PRESSE :

Karine YESSAD - Directrice de la Communication Groupe Saint Joseph Marseille

Tél. : 04 91 80 68 68 - Mobile : 06 16 96 23 32- Email : [kyessad@hopital-saint-joseph.fr](mailto:kyessad@hopital-saint-joseph.fr)